



FRENTE AMPLIO

PRI admite desventaja de Paredes

JAVIER DIVANY

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, reconoce que las encuestas del proceso interno del Frente Amplio por México no le favorecen a la senadora Beatriz Paredes, por lo que adelantó que mañana dará un importante anuncio.

"Hemos visto que las encuestas no la favorecen; estamos trabajando, pero siempre el partido buscará la unidad y el trabajo del Frente Amplio por México", dijo Moreno Cárdenas a medios de comunicación en la sede del PRI en la Ciudad de México.

Añadió que al interior del PRI se está haciendo una reflexión profunda para construir a la candidata más competitiva y que la prioridad del partido es la unidad del Frente Amplio por México.

EL FRENTE, LO MÁS IMPORTANTE

"Queremos dejar claro que para nosotros lo más importante es el Frente Amplio por México", sentenció.

El líder del tricolor advirtió que no permitirá que Morena siga destruyendo al país.

"Para eso se hizo el Frente Amplio por México, para detener a Morena", dijo y agregó que "Morena es la peor tragedia que le ha pasado a México, están destruyendo a este país".

A la pregunta de si la senadora Beatriz Paredes declinaría en favor de Xóchitl Gálvez dijo que mañana se dará a conocer la postura del partido.

"Hoy lo importante es construir por nuestro país, trabajar juntos y en equipo".

Aseguró que Beatriz Paredes es una mujer de Estado y responsable con el país. "Es una mujer comprometida y estoy seguro que Beatriz tomará siempre la mejor decisión, que es estar al lado de México", sostuvo.

El Frente Amplio por México dará a conocer el próximo domingo a su abanderada para la elección presidencial de 2024 luego de la encuesta en la que participan Xóchitl Gálvez y la senadora priista.



Alito hará mañana un importante anuncio